

FFiBB Newsletter

Ausgabe Oktober 2009



Kein verflixtes 7. Jahr sondern ein beständiges Projekt,

das weiter seinen Weg geht. Die im Jahr 2008 als Pilotprojekt gestartete, modifizierte Ausbildung hat sich bewährt und wird auch 2009 fortgesetzt.

Zertifikatsverleihung einmal anders

Im Frühjahr 2009 wurden wieder insgesamt 100 Schüler aus verschiedenen Schulen im Kreis Lörrach nach Ablauf ihrer Zeit als Fahrzeugbegleiter verabschiedet. Während die bisherigen Veranstaltungen zur Zertifikatsübergabe im Landratsamt oder im Rathaus Lörrach stattfanden, wurde die Veranstaltung im April 2009 erstmals im Europa Park Rust durchgeführt. Die Schüler fuhren mit Bussen der SWEG und Südbadenbus kostenlos zum Park. Im Hotel Colosseo fand nach einer kurzen Erfrischung die Zertifikatsverleihung durch Landrat Walter Schneider und zwei Mitgliedern der FFiBB-Projektleitung statt



.v.l: Dieter Troppmann (Polizei), Landrat Walter Schneider und Frank Bärnighausen (RVL) bei der Zertifikatsverleihung



Nach der Verleihung ging es für die Schüler und Lehrer gleich in den Park. Das Wetter spielte bestens mit und die Schüler traten nach einem schönen Tag die Heimreise an.

Neuzugang im Projekt

Neuen Schwung und Verstärkung bringt auch ein neues Projektmitglied mit. Ab Schuljahresbeginn wird Rupert Wagner gemeinsam mit der Polizei die Ausbildung der Schüler zu Fahrzeugbegleitern durchführen und die Organisation des FFiBB-Büros übernehmen.



Rupert Wagner verstärkt das Projekt FFiBB

Ausblick 2009

FFiBB startet im Herbst 2009 mit den neuen Ausbildungsrunden für Schüler. Derzeit werden verschiedene Schulen im Landkreis Lörrach zwecks Projektvorstellung und Teilnahme angefragt. Gerne können sich interessierte Schulen und Lehrer auch direkt bei FFiBB melden:

Projektbüro FFiBB: ffibb@freenet.com
Polizei Lörrach: dieter.troppmann@pdlo.bwl.de

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht das Projektbüro gerne zur Verfügung.

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**